

Bund

Kelber ist neuer Datenschutzbeauftragter

[14.01.2019] Ende 2018 hat der Deutsche Bundestag den Abgeordneten Ulrich Kelber zum Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit gewählt.

Der Deutsche Bundestag hat am 29. November 2018 den Abgeordneten Ulrich Kelber mit 444 Stimmen bei 176 Gegenstimmen und 37 Enthaltungen zum Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit gewählt. Er tritt somit die Nachfolge von Andrea Voßhoff ([wir berichteten](#)) an, welche das Amt fünf Jahre lang ausgeübt hat. Kelber ist seit 1. September 2000 Mitglied des Deutschen Bundestags. Unter anderem war er stellvertretender Vorsitzender der SPD-Fraktion und bekleidete das Amt des Parlamentarischen Staatssekretärs beim Bundesminister der Justiz und für Verbraucherschutz.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bund, Datenschutz, Ulrich Kelber